Pressemitteilung





Nr. 231 / 16. November 2016

Einladung an die Medien: Kunsthalle zu Kiel gastiert im Landeshaus

Das größte Kunstmuseum der Landeshauptstadt, zugleich Universitätsinstitut der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, ist ab dem 23. November zu Gast im Schleswig-Holsteinischen Landtag. Vor ungewöhnlicher Kulisse zeigt die Kunsthalle eine Auswahl unterschiedlicher Kunstwerke. Die Vielfalt der Sammlung spiegelt sich wider und lädt zum Staunen und Entdecken ein. Mit dieser Ausstellung der gemeinsamen Reihe "Kunst aktuell im Landeshaus" beschließen die Investitionsbank Schleswig-Holstein und der Schleswig-Holsteinische Landtag das Ausstellungsjahr 2016 und begrüßen das Jahr 2017.

Zum Pressegespräch mit Dr. Anette Hüsch, Direktorin der Kunsthalle zu Kiel, und Anke Dornbach, Kuratorin der Kunsthalle zu Kiel, am

Montag, 21. November, 11 Uhr im Foyer des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien ebenso herzlich eingeladen wie zur Vernissage am

Dienstag, 22. November, 19 Uhr im Plenarsaal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

Ablauf:

Begrüßung: Klaus Schlie, Präsident des Schleswig-Holsteinischen Landtages

Erk Westermann-Lammers, Vorsitzender des Vorstandes der Investitionsbank

Schleswig-Holstein

Dr. Anette Hüsch, Direktorin der Kunsthalle zu Kiel

Einführung: Anke Dornbach, Kuratorin der Kunsthalle zu Kiel

Anmeldung zum Pressegespräch unter Tel. 0431/988-1123 oder Mail: vivien.albers@landtag.ltsh.de